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別紙１ 

アンケート回答結果 

 

（１）「鷹山公に学ぼう SDGsもなせばなる」【講演会】 

（回答者３０名） 
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○意見、感想（満足度の理由及び自由記述から一部抜粋） 

・SDGsの観点からみた歴史の流れと鷹山公のすごさを感じた。 

・鷹山の藩政改革は SDGs を実践した未来志向であったことや、経済と福祉のどちらを優先するのか、使い

分けやバランスが重要であることなどを深く楽しく学ぶことできた。 

・学びの多い講演会だった。歳を重ねた私たちが未来を考え、実践していかないといけないなと感じた。 

・県外出身だからだと思う。地元の人だけで鷹山公の行いが素晴らしいことを再確認するだけでなく、外へ

と発信していくことが大切だと思う。 

 

（２）「SDGsプロジェクトのプロモーション技法研修_第１回オンライン」 

（回答者２３名） 
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○所属する企業・団体等における SDGsに関する課題（一部抜粋） 

・新たな提案を通す為には、SDGsとの紐付けが必須になりつつある。SDGsのどの項目とどのように紐付け

れば良いのか悩ましい。 

・SDGs商品を開発したが、販売展開できていない状況。 

・SDGsへの関心がなんとなく高まっている機運はあるが、具体的に何をしたいか、企業として、明確なも

のが出来ていない。BtoBの仕事の中で、その追い風をどのように活かしていくか、ブランディングと、

マネタイズをどうするか、難しさを感じる。 

 

○今後 SDGs達成に向け取り組んでみたいこと（一部抜粋） 

・SDGsを取り組むことによる自社ブランド化。 

・関連する施設が集まり、近しい空気感で取り組みについて話し合いができる雰囲気を作りたい。 

・持続できる収益を地域全体で生み出す仕組み。 

・機械工場にて可能な SDGｓを広めてみたい。 

 


